



MINISTÈRE DE LA CULTURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 18/07/2025

10^{ème} édition des Journées nationales de l'architecture du 16 au 19 octobre 2025 sur le thème « Architectures du quotidien ».

Du 16 au 19 octobre, les architectes et l'ensemble des acteurs de l'architecture se mobilisent pour célébrer la 10^{ème} édition des Journées nationales de l'architecture.

Organisées chaque année depuis 2016 par le ministère de la Culture, cet événement majeur dans le domaine architectural en France se déroulera cette édition dans un format plus long, sur 4 jours, partout en France.

Placées sous le thème « **Architectures du quotidien** », ces journées affichent une ambition renouvelée : révéler et sensibiliser tous les publics enfants, amateurs ou simples curieux à l'architecture dans sa plus grande diversité, dans tous les territoires, urbains comme ruraux.

C'est l'occasion pour cette discipline de s'ouvrir au grand public à travers une programmation foisonnante de rencontres, débats, visites d'agence d'architecture et de chantiers, promenades urbaines, portes ouvertes, exposition, ateliers jeune public, etc.

« Architectures du quotidien », une thématique au cœur des usages

Sous le thème « Architectures du quotidien », les Journées nationales de l'architecture invitent à voir différemment ces constructions quotidiennes qui jouent un rôle fondamental dans notre bien-être, notre santé, nos déplacements ou notre façon de vivre ensemble. Des lieux que l'on emprunte ou que l'on traverse chaque jour comme nos maisons, écoles, équipements sportifs, commerces, lieux de travail, infrastructures publiques, etc., et avec lesquels il est possible d'interagir à l'image des tiers-lieux, jardins partagés, habitats participatifs ou encore chantiers bénévoles. L'architecture est plurielle, elle croise les styles, les époques et façonne notre cadre de vie.

« Levez les yeux ! » : un temps fort pour les scolaires dès le jeudi 16 octobre

Comme chaque année, l'opération « Levez les yeux ! », menée en partenariat avec le ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, invite les élèves, de la maternelle à la terminale, à s'initier à la lecture du paysage urbain et architectural. Cependant, en raison de la proximité des vacances scolaires, cette opération, initialement programmée le vendredi, se tiendra également le jeudi, offrant ainsi aux Journées nationales de l'architecture une amplitude inédite de quatre jours.

Les Journées nationales de l'architecture sont organisées par le ministère de la Culture avec le soutien de nombreux partenaires médias et institutionnels.

Suivez les #JNArchi sur les réseaux sociaux : [Instagram](#), [Facebook](#), [X](#) et [LinkedIn](#). Retrouvez toutes les informations sur le site journeesarchitecture.fr



© Clémence Trossevin - LASLOW Agence

Contact presse Ministère de la Culture

Délégation à l'information et à la communication
Tél : 01 40 15 83 31
Mél : service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr